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...en la pronunciación natural en español, la mayoría 

de las palabras que terminan en vocal tienen la sílaba 

fuerte (tónica) en la penúltima sílaba: 

libro, casa 
Y, en las palabras que terminan en consonante 

(excepto los plurales "-s", "-n"), la sílaba fuerte es la 

última: 

español, españoles, reloj 
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Para saber dónde poner la tilde (´) seguimos las siguientes reglas: 

AGUDAS LLANAS ESDRÚJULAS 
Si la sílaba tónica es la 

última sílaba: llevan 

tilde si acaban en 

vocal, en -n o en -s. 

Si la sílaba tónica es la 

penúltima sílaba: llevan 

tilde si acaban en una 

consonante 

DIFERENTE de -n o -s. 

Si la sílaba tónica es la 

antepenúltima sílaba: 

siempre llevan tilde. 

SOBREESDRÚJULAS 
anteriores a la 

antepenúltima sílaba: 

siempre llevan tilde. 

Café 

Canción 

Lápiz 

MANUELA 
INSEGNANTE 
SPAGNOLA 


